

# RILIS NASIONAL

## Unit Sat Samapta Polres Indramayu Menggelar Patroli Strong di Objek Vital Perbankan

Indramayu - [INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM](http://INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM)

Aug 8, 2023 - 14:24



*Unit Sat Samapta Polres Indramayu Menggelar Patroli Strong di Objek Vital Perbankan*

Indramayu, - Dalam upaya untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, Unit Satuan Sat Samapta Polres Indramayu jajaran Polda Jabar melaksanakan kegiatan patroli strong di objek vital perbankan, Selasa (8/8/2023)

Dalam patroli itu petugas manyasar obvit Perbankan di wilayah Kecamatan dan Kabupaten Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kasat Samapta AKP Rudi Suryadi mengatakan Patroli strong point ini merupakan tindakan proaktif dari Unit Sat Samapta Polres Indramayu untuk memastikan keamanan dan keselamatan di tempat-tempat yang dianggap penting, seperti objek vital perbankan.

Kegiatan patroli strong dilakukan dengan menyisir area sekitar objek vital perbankan, termasuk perhatian khusus terhadap parkir kendaraan, keamanan bangunan, serta aktivitas yang mencurigakan di sekitar lokasi.

"Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Kabupaten Indramayu. Patroli strong di objek vital perbankan ini adalah salah satu bentuk keberpihakan kami terhadap keamanan masyarakat dan upaya dalam mencegah potensi tindakan kriminal," kata AKP Rudi Suryadi

Ia juga menambahkan dengan adanya patroli ini, mampu mencegah tindakan kriminalitas dan memberikan rasa aman kepada masyarakat yang bertransaksi di sekitar area perbankan.

"Kami berharap dengan adanya patroli ini, masyarakat akan merasa lebih aman ketika melakukan aktivitas di sekitar perbankan dan tempat-tempat vital lainnya," jelasnya.

Patroli strong ini merupakan bagian dari strategi proaktif yang dilakukan oleh Polres Indramayu dalam menjaga stabilitas keamanan wilayahnya.

"Dengan kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat, diharapkan wilayah Kabupaten Indramayu tetap aman dan nyaman untuk semua warganya," ujarnya.

**ANDRI/HMS RES IMYU**